

Carta Real

Hola niños y niñas de años,

Os quiero invitar a mi Castillo. Pero, para poder vivir grandes aventuras, antes debéis investigar y aprender qué es un castillo y para qué servían en la Edad Media, qué profesiones había en esa época, cómo vivían, vestían, se divertían...

Para ello, vamos a viajar en el tiempo a la Edad Media y nos adentraremos en una fortaleza medieval.

Podéis investigar tanto en clase como en casa.

Tengo muchas ganas de que conozcáis este lugar tan mágico.

Hasta pronto.

el Rey